



210 m²

Réf. L0711ST

25 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très bel emplacement pour cette villa de vacances située dans un Domaine privé avec un accès rapide aux plages de Pampelonne elle comprend sur 3 niveaux:RDC :- une cuisine équipée ouvrant sur une terrasse couverte- une salle à manger- un salon avec cheminée ouvrant sur une terrasse avec vue mer et un patio a l'abri du vent- une chambre de Maîtres (climatisée) avec salle de bain complèteR+1 :- 2 chambres (climatisées) avec vue mer avec une salle de bainR-1:- 2 chambres (non climatisées) avec salle de bain complète- une grande buanderieEquipements: piscine, un garage fermé, télévisions avec ...

Very nice location for this vacation villa located in a private Domain with a quick access to the beaches of Pampelonne it includes on 3 levelsGROUND FLOOR :- an equipped kitchen opening on a covered terrace- a dining room- a living room with fireplace opening on a terrace with sea view and a patio sheltered from the wind- a master bedroom (air-conditioned) with full bathroomR+1 :- 2 bedrooms (air-conditioned) with sea view and a bathroomR-1:- 2 bedrooms (not air-conditioned) with full bathroom- a large laundry roomFacilities: swimming pool, closed garage, televisions with internet, access to ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

